



～しかコーチから～

若草保育所のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
 コーチとお姉ちゃんはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^^)!
 これからも楽しくお外で遊んでね！

これからも元気いっぱいな、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



～先生から～

記入者 古屋 めぐみ

子ども達が楽しみにしていたサッカー教室。サッカーを習っている子、サッカーが好きで遊びの中で行う子、全くやった事のない子・・・とそれぞれですが、コーチたちの雰囲気、そして話し方、子ども目線での指導の仕方での子どもも楽しく行っていました。これを機にサッカーや運動遊びに興味をもつ子が増えたら嬉しいです。私たちも今日指導して頂いたことをこれからの保育に生かしていきたいと思ひます。

記入者 若尾 圭亮

コロナ禍ではありますが、感染対策を十分におこないながら実施できたことは、非常に良かったと感じています。
 近頃は体力のない子どもの姿が目立っており、「身体を動かす」という意欲そのものがない子どももみられます。
 巡回サッカー教室では、サッカーの技術向上だけでなく、「身体を動かしたい」という意欲そのものを掻き立ててくれるような、分かりやすく楽しい指導をしてくださいました。
 保育士にも指導をして頂いたので、今後は子ども達に還元していきたいと思ひます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会